



救命救急講習会開催



7月2日、西之表支所で西之表市野菜部会協議会JGAPグループにおいて、救命救急講習会を開催しました。冒頭で、「安心安全な農産物を出荷するのは当然のことですが、労働者が安全に作業できなければいけません。また何かあった時も慌てずに迅速に対応できるように救命救急の知識は重要です。」と橋元指導員より話があった後、熊毛地区消防組合の職員による講習会が行われました。心肺蘇生法をはじめ、AEDの使い方・骨折時の対応・止血法・熱中症時の対応等参加者は真剣に受講していました。また、生産者はAEDを見るのも初めてという方も多く、使用に関しての質問も多く出ていました。また、救急車を呼ぶときの注意点等の質問もあり、今は、携帯からでも119に電話をすると直接熊毛地区消防組合に繋がるということを知った方も多かったです。参加者より年に1度は救命救急の講習を受け、救急時に備えたいとの声もありました。安全第一で作業に当たりましょう！

種子屋久農協花き振興会 生産者大会を盛大に開催！



種子屋久農協花き振興会は、7月5日に中種子町で生産者大会を開催しました。種子島レザーリーフファンのGI登録を受けて企画され、50名を超える花き生産者に加え、熊毛支庁や地元市町、出荷先市場や県経済連といった関係者も招き開催されました。

総会で、令和5年度活動報告や令和6年度の活動計画および収支予算が承認されたのち、GI登録記念大会では出荷先市場との意見交換や県経済連による国産花きの生産情勢報告等がなされました。

片板一郎会長は、「このような大会が開催でき、市場からの産地への信頼や期待を改めて実感しました。レザーリーフファン以外にもフェニックスロベニーやシキミ・ヒサカキといった様々な葉物の栽培適地であることから、担い手不足などの課題を一つずつ解決し、消費地の要望にしっかり応えられる元気な産地を作りたい。」と語りました。



双子座
5/21
～6/21

【全体運】思い立ったが吉日、フットワークの良さが光ります。チャレンジ精神を発揮して新しいことを始めるのも◎
【健康運】慌ててけがなどしないよう安全確認を
【幸運を呼ぶ食べ物】キュウリ